
「自分から」「自分で」できることが増える１年に！
校長 玉井 一行

富沢小学校は，４月６日（木）に，５名の新１年生，３名の転入職員を迎え，全校児童３６名，
教職員１３名で平成２９年度をスタートいたしました。毎朝，「おはようございます」という子ど
もたちの元気な声が校内に響き渡っています。
今年度の各学級名は，１年生「きらきら」学級，２年生「にこにこ」学級，３・４年生「クレ
パス」学級，５．６年生「襷（たすき）」学級，とそれぞれ決定し，やる気満々の学級開きでした。
平成２９年度のスタートにあたり，本年度の教育活動の重点を『意欲的・主体的に活動できる
児童の育成～「自分から」進んでできる「自分で」できる～』として，日々の教育活動を展開し
て参ります。
例えば，挨拶の場面では，相手が先に挨拶してから行うよりも，自分から進んで行って挨拶を
交わす方が，お互いに気持ちよくなります。相手が目上の人の場合はなおさらです。また，自分
から進んで，掃除ができる，宿題や家庭学習ができる，係を引き受ける…。言われてから「今や
ろうと思っていたのに。」とか，「誰かが やってくれると思っていたのに。」では，活動の目的も
質も違ってくるはずです。
さらに，「自分で」決めることできることは，判断力・決断力にもつながります。集団の中で自
己決定する場面では，自分のことだけではなく周囲のことも考えた上での価値判断をすることに
なります。低学年では，「自分のことは自分でできる」ことが様々な活動のスタートになります。
価値観が多様化し，変化の大きな時代の中では，必要な資質・能力の一つだと考えます。
このようなことから，今年度の重点を「自分から」と「自分で」できることが増える富沢っ子
を目指すことにしました。学校教育目標の『夢をもち未来を拓く子ども』に迫るための一歩です。
本校の小規模校・特認校であることの良さを最大に生かし「豊かな自然を生かした特色ある教
育活動」「少人数によるきめ細かな指導」「保護者・地域の皆さんと目標を共有した連携強化」で
質の高い豊かな教育活動を進めます。
「すべては子どもたちのために」一体となって子どもの教育にあたることが重要です。今年度
もこれまで以上に，保護者・地域の皆様の温かいご理解とご支援をお願い申し上げます。

転入職員紹介 「よろしくお願いします。」

校長 玉井 一行 養護教諭 早勢 悦子 学校司書 野上 有紀子
（旭川市立朝日小より） （旭川市立西神楽中より） （毎週火曜日来校）

○

※５／１から補助指導員さんが着任します。詳しくは次号で紹介します。

富沢小学校と家庭・地域をつなぐ学校だより 学校教育目標
夢をもち未来を拓く子ども

【年度の重点】

意欲的・主体的に活動できる児童の育成

～｢自分から」「自分で」できる～

【目指す児童の姿】

かしこい子 （知）

あかるい子 （徳）

（※今年度学校だよりの名称は，児童・保護者・地域・教職員との たくましい子 （体）

一層の連携を願い「たいわ」<対話>とさせていただきました。） 【実践の合い言葉】

旭川市立富沢小学校 No.1 平成２９年４月２８日 きたえ ふれあう 富沢っ子

山や川，緑
豊かな自然
の中で，意
欲的な富沢
っ子と共に
精一杯頑張
ります！

明るく元
気いっぱ
いの富沢
っ子と一
緒に笑顔
で頑張り
ます！

元気な子
どもたち
にパワー
をもらっ
て頑張り
ます！

富沢っ子の新しい仲間です

今年度の入学式が４月６日(木)に無事終了しました。式の中では緊張し

た面持ちでしたが，お話をしっかり聞いたり，挨拶や返事がしっかりでき

たりする立派なお子さんばかりです。

宇佐見娃夢（うさみ あむ）さん
齊藤 香凜（さいとう かりん）さん
高山 大（たかやま だい）くん
千葉 亮仁（ちば あきひと）くん
二階堂清矢（にかいどう せいや）くん
の５名です。よろしくお願いします。

「ＰＴＡ総会」へのご出席 ５月の学校経営
ありがとうございました

始業式・入学式の２日後８日(土)には第１回目の授業 ・進んで学習しよう。
参観そしてＰＴＡ総会を行いました。

各学年の授業は１年生「生活」，２年生「書写」，３・４ ・基本的衛生習慣を身に付け
年生「特活」，５・６年生「道徳」でした。 よう。
今年最初の参観日とあってどの子も張り切って真剣に学

習に取り組んでいました。 全体懇談で校長より今年度の学校経営についての概要の ・食べ物のはたらきを知ろう。
説明後，ＰＴＡ総会では，今年度の活動方針や予算などについてご承認をいただきま

した。なお，今年度のＰＴＡ三役・各部役員は次の通りです。 行事予定
会 長 工藤 努 ６年 学年 部 長 木村千恵美 ３年

井上聡一郎 ３年 事業部 副部長 小林 真希 ４年 2 火 知能検査（２・５年） クラブ

副会長 本田 玲子 ４年 研修部 部 長 宮原 博子 ５年 ふれあい給食

藤井 呼牧 ３・５年 副部長 南條 有紀 ２・６年 9 火 春の野山（弁当）

会 計 津田 康路 ２年 広報部 部 長 山田 直美 ５年 10 水 朝会 内科検診 職員会議

監 査 南條 匡敏 ２・６年 副部長 井上 英美 ３年 11 木 クラブ

12 金 眼科検診

17 水 運動会実行委員会 競技説明会

16 木 実行委員会

19 金 職員会議

23 火 運動会実行委員会 諸費引落日

24 水 運動会総練習

25 木 運動会実行委員会

27 金 運動会前日準備(弁当)

28 日 運動会

１年生の給食は１２日(水)から始まりました。牛乳，あんパン，いか団
子のスープ，オレンジというメニューでした。配膳も約束をしっかいり守
っててきぱきと準備し，「おいしい！」と楽しそうに食事できました。しっ
かり食べて，後片付けも上手にできました。花丸です！

前期児童会役員 ○は学年 平成２９年度前期 児童会総会
会 長 中村 優月⑥ １８日に児童総会が行われました。学校生活を

本 副会長 南條 祥毅⑥ よりよくするため，三役や委員会の自主的活動に

部 副会長 藤井 孝輔⑤ 関する提案・検討が

書 記 菅 悠聖④ 行われました。総会

文 委員長 岡 るる ⑥ の場では活発な意見

化 副委員長 菅原 吟 ⑥ や質問，感想，要望

委 書 記 宮原もも ⑤ が出されました。や

生 委員長 川谷 明 ⑥ る気を感じる，これ 健康・安全(川や道路)に充
活 副委員長 工藤 匠生⑥ からの活動に期待あ 分気を付けて，楽しいゴール
委 書 記 山田 創己⑤ ふれる場となりまし デンウィークをお過ごしくだ

た。一人一人が「自分から」役割を果たし，児童会活動の充実のために頑張ってほし さい。
いと思います。

生活目標

保健目標

給食目標


